
 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度
こ ん ね ん ど

初
はじ

めての授業
じゅぎょう

参観
さんかん

が２月
がつ

１７日
にち

から始
はじ

まりました。今年度
こ ん ね ん ど

はコロナ禍
か

のため，予定
よ て い

していた１～２学期
が っ き

の授業
じゅぎょう

参観
さんかん

は中止
ちゅうし

となりましたが，３学期
が っ き

は

「６年生
ねんせい

を送
おく

る会
かい

」の体育館
たいいくかん

での練習
れんしゅう

の様子
よ う す

を，各学年
かくがくねん

３コマ公開
こうかい

する形
かたち

で行
おこな

うこととしました。３密
みつ

を防
ふせ

ぐ体制
たいせい

をとっているのでたいへん寒
さむ

い中
なか

ではあり

ますが，子
こ

どもたちは緊張
きんちょう

しながらもしっかり気合
き あ い

を入
い

れて頑張
が ん ば

っています。

保護者
ほ ご し ゃ

の皆様
みなさま

のご理解
り か い

・ご協 力
きょうりょく

に感謝
かんしゃ

いたします。 

 

 

 

 

 ３年生
ねんせい

は，昔
むかし

の暮
く

らしの様子
よ う す

を知
し

るた

め，ボランティアさんの 協 力
きょうりょく

を得
え

なが

ら洗濯板
せんたくいた

を使
つか

って冷
つめ

たい水
みず

で洗濯
せんたく

をした

り，悪戦苦闘
あくせんくとう

しながら七輪
しちりん

で火
ひ

を起
お

こし

あられをいったりする体験
たいけん

を 行
おこな

ってい

ます。  

鈴鹿市立旭が丘小学校 

学校だより 
令和３年 ２月２５日 №２５  

【教育目標】  

 

すべての子どもに  

居場所
い ば し ょ

とやる気を  

授業
じゅぎょう

参観
さんかん

にご参加
さ ん か

ありがとうございます。 

昔
むかし

の暮
く

らしの体験
たいけん

をしています。 ～３年
ねん

～ 



 

 

今年度
こ ん ね ん ど

も 給 食
きゅうしょく

委員会
い い ん か い

が「 給 食
きゅうしょく

川柳
せんりゅう

」に取
と

り組
く

み  

ました。今年度
こ ん ね ん ど

はコロナ禍
か

で例年
れいねん

とは違
ちが

う 給 食
きゅうしょく

の  

スタイルをとっていますが，それでも子
こ

どもたち  

は 給 食
きゅうしょく

を楽
たの

しみにし，感謝
かんしゃ

しながらいただいてい  

ることが，作品
さくひん

からよく伝
つた

わってきました。今年
こ と し

 

は，「準備
じゅんび

片付
か た づ

け」「ありがたみ」「コロナ対策
たいさく

」「給
きゅう

 

食
しょく

メニュー」の 4 つの部門
ぶ も ん

に分
わ

かれて７００人
にん

以
い

 

上
じょう

の応募
お う ぼ

がありました。  

 

 

２月
がつ

１８日
にち

，学
がっ

校医
こ う い

さん，学校
がっこう

歯科医
し か い

さん及
およ

び

ＰＴＡ役員
やくいん

の方々
かたがた

の出席
しゅっせき

のもと，学校
がっこう

保健
ほ け ん

委員会
い い ん か い

が開
ひら

かれました。本校
ほんこう

の身体
しんたい

測定
そくてい

の結果
け っ か

の分析
ぶんせき

，

保健
ほ け ん

室
しつ

来室
らいしつ

状 況
じょうきょう

，コロナ禍
か

での取組
とりくみ

等
とう

が養
よう

護
ご

教諭
きょうゆ

から報告
ほうこく

され，そこから様々
さまざま

なご助言
じょげん

をいただくことができました。  

 

 

２月
がつ

１８日
にち

，今年度
こ ん ね ん ど

最後
さ い ご

の学校
がっこう

運営
うんえい

協
きょう

議会
ぎ か い

が開
ひら

かれ，学校
がっこう

運営
うんえい

における「学校
がっこう

関係
かんけい

者
しゃ

評価
ひょうか

」の協
きょう

議
ぎ

を 行
おこな

っていただきました。今年度
こ ん ね ん ど

の学校
がっこう

運営
うんえい

を

振
ふ

り返
かえ

り，それぞれのお立場
た ち ば

での貴重
きちょう

なご意見
い け ん

を

いただきました。  

委員
い い ん

の皆様
みなさま

，１年間
ねんかん

旭
あさひ

が丘
おか

小学校
しょうがっこう

の学校
がっこう

運営
うんえい

のためにいろいろと熟議
じゅくぎ

を重
かさ

ね

ていただきまして，本当
ほんとう

にありがとうございました。       

給 食
きゅうしょく

川柳
せんりゅう

に取
と

り組
く

みました！ 

学校
がっこう

保健
ほ け ん

委員会
い い んか い

を開
かい

催
さい

しました。 

今年度
こ ん ねん ど

最後
さ い ご

の学校
がっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

を 行
おこな

いまし

た。 

 


